



digital.union@sonapresse.com

INNOVATION START-UP

Démarche innovante sur les souscriptions et placements de la SCG-Ré

Innocent M'BADOUMA
Libreville/Gabon

SUR sa page Facebook, la SCG-Ré adresse un mot à ses nouveaux actionnaires: " La SCG-Ré remercie ses nouveaux actionnaires pour avoir contribué au succès de son opération d'augmentation de capital social, par Appel public à l'épargne". Toujours, sur sa page Facebook, une vidéo montre la randonnée pour séduire les investisseurs potentiels en France. Mais la SCG-Ré ne s'est pas limitée aux réseaux sociaux et à une communication digitale. Elle a un portail (scgre-ape2022.com) qui a permis aux investisseurs de souscrire des actions sans bouger de leurs domiciles ou de leurs bureaux. Et cela même en ligne, jusqu'à 23 h 59 minutes. Cette opération a démontré l'intérêt croissant des investisseurs institutionnels et individuels pour les actions des sociétés africaines. Le maître mot étant " la réappropriation de notre économie africaine ". Au nom des actionnaires historiques, du Conseil d'administration, de la Direction générale, des managers et du personnel de la SCG-Ré, nous tenons à rassurer (nos nouveaux actionnaires) que nous continuerons à travailler avec diligence, efficacité et rentabilité pour



Photo: DR
Lors du Road Show à Malabo (Guinée équatoriale).

continuer à créer de la valeur ", a déclaré Dr Andrew Gwodog, Administrateur-directeur général de la SCG-Ré. Reste à connaître les détails sur les statistiques concernant cette souscription (actionnaires personnes physiques, personnes morales, actionnaires par pays, etc.). Pour mémoire, cette campagne de souscription relative à l'opération d'augmentation du capital social de 10 à 15 milliards FCFA par Appel public à l'épargne de la SCG-Ré s'est achevée le 30 novembre 2022. Le but a été de diversifier ses sources de financement et de financer l'expansion de ses activités au-delà du territoire gabonais. Conformément à son Plan stratégique et de développement " PSD 2022-2027 ". Après avoir reçu le quitus de la Commission de surveillance du marché financier de l'Afrique centrale (Cosumaf) et la Commission régionale du contrôle des assurances (CRCA), la SCG-Ré a émis 250 000 nouvelles actions sur le marché financier de la Cémac, à raison de 20 000

FCFA le titre. Par le biais des rencontres privées avec des investisseurs et des présentations grand public, c'est au total sept pays d'Afrique et un pays d'Europe qui ont été touchés par cette campagne de placement et de souscription conjointement organisée avec l'intermédiaire financier Africa Bright Securities (ABS), l'arrangeur et chef de file de cette opération. La prochaine étape pour la SCG-Ré sera son introduction en Bourse.

FCFA le titre. Par le biais des rencontres privées avec des investisseurs et des présentations grand public, c'est au total sept pays d'Afrique et un pays d'Europe qui ont été touchés par cette campagne de placement et de souscription conjointement organisée avec l'intermédiaire financier Africa Bright Securities (ABS), l'arrangeur et chef de file de cette opération. La prochaine étape pour la SCG-Ré sera son introduction en Bourse.

L'actu du web

Par I.M'B.

MILLIARDAIRE : BERNARD ARNAULT ET SA FAMILLE BRIÈVEMENT PLUS RICHES QU'ELON MUSK



DANS le concours des plus riches du monde, Bernard Arnault est haut placé. Le Français, P-DG du groupe de luxe LVMH, et sa famille ont pris brièvement la tête mercredi du classement Forbes des plus grosses fortunes mondiales, avec 185 milliards de dollars, détrônant un temps l'Américain Elon Musk, patron de Tesla, SpaceX et Twitter. L'homme d'affaires français de 73 ans et sa famille ont figuré un moment en tête de ce classement réalisé en temps réel et disponible en ligne, en raison d'un effritement de la fortune d'Elon Musk, du fait notamment d'un net recul de l'action Tesla mercredi à la Bourse de New York. Mais vers 17 h 30 GMT, Elon Musk (avec une fortune de 184,9 milliards de dollars) est repassé devant Bernard Arnault (184,7 milliards). L'homme d'affaires indien Gautam Adani (134,8 milliards), à la tête d'un conglomérat, figurait à la 3e place, tandis que Jeff Bezos (111,3 milliards), fondateur d'Amazon, était à la 4e place. Bernard Arnault avait déjà occupé la première place de ce classement pendant quelques heures en mai 2021.

ECOWATT, L'APPLI DU GOUVERNEMENT QUI ALERTE DES COUPURES D'ÉLECTRICITÉ



La France se tiersmondialise avec des coupures d'électricité à répétition. L'application EcoWatt, dernière née des applis gouvernementales, connaît un succès fulgurant alors que les craintes autour des coupures d'électricité cet hiver s'intensifient. Xavier Piechaczyk, président du directoire de RTE, le gestionnaire du réseau électrique français, annonçait "300 000 téléchargements cette semaine" au micro de France Inter le 6 décembre 2022. Et d'ajouter: "On était à 700 000 téléchargements dimanche soir, cela a doublé en quelques jours".

Technologies

MASTODON, LE RÉSEAU SOCIAL QUI PEINE À CONVAINCRE

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

PRÉSENTÉ comme le parfait remplaçant de Twitter, surtout après le rachat de ce réseau social par le milliardaire américain Elon Musk, Mastodon, sans doute à cause de sa jeunesse, a du mal à se faire accepter. La faute à de nombreux défauts. "Mes critiques sont justes là pour faire avancer le réseau. Tout d'abord l'inscription se fait de manière très difficile. Il faut parfois attendre 30 minutes à une heure pour avoir un mail de confirmation. Ensuite, je trouve la présentation peu intuitive et

franchement vieille. Pour le reste, le concept n'est pas révolutionnaire, mais fait le travail. Un gros plus pour le fait que ça soit open source", écrit par exemple Lucas. Sur Play Store, ceux qui l'ont testé lui ont donné une horrible note de 3/10. Comme la rédaction de L'Union déconcertée par sa prise en main difficile.

Nombreux sont les journaux spécialisés à démolir l'application. "Le processus d'adoption de Mastodon est déjà un échec en soi. Lorsque vous vous inscrivez à Mastodon, vous devez choisir un serveur. C'est déconcertant, y compris pour les techniciens expérimentés qui ont posté sur



Twitter " Qu'est-ce que je suis censé faire maintenant ? ". On vous dira rapidement que le choix n'a pas d'importance, ainsi que des fils entiers d'instructions sur la façon dont le choix d'un serveur vous donne une chance de choisir une communauté

qui correspond à vos intérêts, bien qu'intérêt " soit défini de façon quelque peu étroite. Mais le fait même que des instructions soient requises, signifie que le processus d'embarquement est déjà un échec", avance le Monde informatique.